

opusdei.org

# La neuvaine du travail

M. D., Espagne

27/04/2012

Je veux encore une fois remercier saint Josémaria pour toutes les faveurs qu'il accorde sans arrêt à notre famille. J'ai dit avec beaucoup de dévotion la neuvaine du travail. Je la terminais et la reprenais à nouveau, avec foi, convaincu que tout se passerait bien.

Quelqu'un de ma famille, très travailleur, prétendait à un poste

difficile. Je savais que les choses mettent du temps à se faire mais j'ai toujours compté sur saint Josémaria. Aussi, il est arrivé à surmonter les épreuves les plus compliquées. Je demande maintenant à saint Josémaria de lui donner des forces pour persévérer dans son travail jusqu'à ce qu'il obtienne cette place. Je remercie saint Josémaria pour son aide dans cette étape importante.

Je pense que chaque paragraphe de la Neuvaine est un chant au travail, chemin de sanctification. Les textes de saint Josémaria sont réconfortants et encourageants dans la recherche de la sainteté au cœur de notre tâche quotidienne. Merci, saint Josémaria !